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Перед каждым 
нарицательным 

существительным 
должен стоять артикль.

 И если вы не употребляете 
артикль, вы должны

 уметь объяснить почему.



Артикли бывают двух видов:
Артикль

Определённый             и            
неопределённый

   the                                       

a(an)



Запомните 5 правил исключения 
когда артикль не употребляется!
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Артикль не 
употребляется

Теперь я хочу закрепить 
полученные знания



⚫ Если перед существительным стоит числительное.
⚫ Если перед существительным стоит указательное 

местоимение.
⚫ Если перед существительным стоит другое 

существительное в притяжательном падеже.
⚫ Если перед существительным стоит  отрицание 

“no”, но  не “not”.
⚫ Если перед существительным стоит 

притяжательное местоимение.

Артикль не употребляется:

Back



Правило №1
Артикль не употребляется если перед 
существительным стоит 
числительное.

Например:
I have two cats.
У меня есть две кошки.
Give me one pen, please.
Дай мне одну ручку, пожалуйста.
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Правило №2
Артикль не употребляется если 
перед существительным стоит 
притяжательное местоимение.
 Например:
 Look at this baby!
Посмотри на этого ребёнка!
Give me that pen.
Дай мне ту ручку. Back



Правило №3
Артикль не употребляется если 
перед существительным стоит 
другое существительное в 
притяжательном падеже.
 Например:
This is our teacher’s pen.
Это нашего учителя ручка.
I can see my sister’s car.
Я вижу моей сестры машину.
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Правило №4
Артикль не употребляется если 
перед существительным стоит 
притяжательное местоимение.
 Например:
This is my pen!
Это моя ручка!
Give me your pen, please.
Дай мне твою ручку, пожалуйста.
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Правило №5
Артикль не употребляется если 
перед существительным стоит 
отрицание “no” но не “not”.
 Например:
I have no pen.
У меня нет ручки.
I can see no paper.
Я не вижу бумаги.

Back



This is … book.

a an



Try again



 This is a  book.








